

PROPUESTA DE SOLUCIÓN DEL CASO

Uno de los principales problemas del presente caso es donde los alumnos de tercer grado del grupo a y b presentan una actitud no favorable para el desarrollo de las actividades y solución de las problemáticas puesto que al presentarse los conocimientos en el caso del grupo, no presentan disposición para participar de forma colaborativa en los proyectos requeridos, mientras que en el grupo B no presentan conocimientos con veracidad y asertividad, por lo que al analizar esos dos aspectos importantes en el estudio de caso podemos deducir que en ambos casos no existe un ambiente de trabajo áulico que sea favorable para que todos trabajen puesto que lo hacen de manera individualizada dejando en claro que cada alumno buscan la solución de problemáticas con sus conocimientos previos con sus propios aprendizajes por lo que es importante tomar en cuenta lo que Se abordó durante la lectura de la creatividad dónde nos habla sobre tomar en cuenta los siguientes puntos:

Análisis de textos y noticias

Utilización de los medios de comunicación

Profundización de los temas

Análisis y solución de problemas

Interpretación y expresión a partir de imágenes y lenguaje no verbal.

Esto permite fomentar en los alumnos la creatividad en el uso de las herramientas para la solución de la problemática pues se nos menciona que la estimulación de las actitudes es importante en el desarrollo de pensamiento creativo puesto que se propician en el alumno el orden en la observación, mostrando compromiso en el trabajo y que tengan personalidad para adoptar un sentido de autonomía independiente a los demás de sus compañeros pues en ciertos casos se muestra el incumplimiento y desinterés de los alumnos en el desarrollo de las actividades presentadas

En cada uno de los grupos se deben desarrollar los componentes de la capacidad, actitudes y el estilo cognitivo poniendo énfasis en la fluidez ideacional, la asociación de remotos el estilo cognitivo así como la independencia del campo y la detección de los problemas.

Haciendo posible que los proyectos realizados en el presente caso muestran interés en los alumnos para el desarrollo de estas.

Por parte de los docentes se deben de tomar en cuenta los diferentes aspectos en el desarrollo de la solución de la problemática podemos partir de la originalidad, la fluidez, la flexibilidad y la forma en que es elaborado la novedad la resolución la síntesis.